



## Histoire de Louise qui aimait se salir

Louise était une petite fille pleine de joie. Elle adorait courir, sauter, grimper et surtout... se salir. Pour elle, la boue n'était pas sale, c'était une aventure !

Dès qu'il pleuvait, Louise enfilait ses bottes rouges et courait dehors. Les flaques d'eau devenaient des océans mystérieux où elle faisait naviguer des feuilles comme de petits bateaux.

Dans le jardin, elle aimait creuser la terre avec ses mains. Elle y cherchait des trésors : des cailloux brillants, des vers de terre qui chatouillaient et parfois une plume colorée.

Ses vêtements devenaient vite couverts de taches. Un jour, elle est même rentrée à la maison avec de la boue jusque dans ses cheveux ! Sa maman a souri en secouant la tête.

À l'école, pendant la récréation, Louise n'avait pas peur de s'asseoir dans l'herbe encore humide. Elle fabriquait des gâteaux de sable pour ses amis, qui riaient en la regardant.

Parfois, certains disaient : « Beurk, tu es toute sale ! » Mais Louise répondait : « Ce n'est pas de la saleté, c'est de la vie ! » Et elle éclatait de rire, entraînant souvent les autres dans ses jeux.

Le soir, après le bain, Louise se sentait légère et heureuse. Elle savait que demain, elle trouverait encore mille façons de se salir... et de s'amuser !